
Objet : PLU / Centre-ville et dévégétalisation ;

POUR une revégétalisation du Centre-Ville»

D'accord bien évidemment sur le projet de végétalisation du Mail et même plus, 
aménagements verts de la Morge, incitations à végétalisation des toits et façade 
2ème grand parc public arboré, etc...).
Mais, à mon avis, ... il y a eu, et il y a toujours, beaucoup trop de bétonisation et 
assez de végétalisation en centre-ville... !
Dès qu'un espace est disponible, il est comblé de béton et de bitume, et les bea 
arbres sains existants à ombrages confortables, sont arrachés, remplacés parfo 
mieux par quelques jeunes pousses, et surtout de pathétiques pots de fleurs hc 
en plastique ; avec création d'ilôts de chaleur urbains (ex : grand trottoir bitumé 
devant le magasin bio-coop rue de la République) ; bref, exactement le contraire 
qui est annoncé dans les documents divers et de campagnes électorales.
Inutile pour se disculper de se défausser sur la Municipalité et le PLU précédent 
En effet, on a de nombreux exemples récents où la Municipalité aurait pu interve 
volontairement et activement pour contrer "vertement" l'ardeur bétonnière des 
promoteurs, pour demander même hors procédure, voire imposer si possible, di 
aménagements verts, au lieu de faire semblant de croire aux croquis publicitaire 
projets immobiliers déposés en Mairie et exposés au public - souvent verts mais 
toujours non-contractuels, bien sur - qui sont comme autant de publicités 
mensongères tolérées sans broncher par les Services de l'Urbanisme.
Mais, hélas, de la végétalisation, il n'en a rien été (Rue de la République, Impas 
Père Louvat, etc...), ou si peu, sans compter les massacres à la tronçonneuse, p 
et à venir, d'arbres majestueux, sains, et remarquables, concédés pour laisser pl 
au béton (ancien parking Prisunic, programme immobilier du Moulinet/Bazin ave> 
projet d'abattage d'un magnifique cèdre).
U Adjoint à l'environnement, avec tout le respect qu'on lui doit, étant aussi celui s 
l'urbanisme, la défense du vert-nature sur le gris-béton et le noir-bitume me seml 
bien difficile à assumer et à prioriser.
Heureusement des Associations de protection de l'environnement veillent sur 
Voiron ; mais ce serait aussi bien si ce rôle était assuré par la Municipalité, qui a 
elle le pouvoir, la force de persuasion, et les moyens techniques, juridiques et 
financiers.
Dans l'espoir de découvrir un jour un centre-ville agréable et reverdi, je souhaite, 
ce faire, tout le courage nécessaire à la Municipalité.
Cordialement,
Jean-Pierre Teulé 
Voiron.
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